

日本のモノづくりを支える 九州のメッキ産業

九州めっき工業組合

山田 登三雄 理事長



中核人材・技術者育成に力

九州経済は全体的に緩やかな回復が続き、生産活動は活発化に推移している。自動車は輸出を中心に対調で電子部品を引き受けている。

九州のメッキ業界も半導体

技術開発に力を入れる企業も多い

九州めっき工業組合 今年度事業計画承認会議が開かれた。山田理事長は「業界は、自動車や医療分野での活躍を期待した。福岡県の若画を決めた。人材育成を

「めっき技能士」輩出

能検定に取り組み、1級と2級の「めっき技能士」の輩出を目指す。環境関連では「めっき技能士」の技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。

技術検定では金属回収や再生資源化を推進する。



絶え間ない技術向上がメッキ業界を支えている

メッキは通信機器やコンピューターなどのハイテクな産業機械などあらゆる産業で技術が生まれる。九州では其幹産業の半導体や自動車産業で支えられる。九州めっき工業組合は産学官の連携で人材育成や環境対策を進め、次代のメッキ産業を目指している。

産学官で連携

人材育成 環境対策

基盤産業の一つであるメッキ。日用品、家庭用品、電気製品など身の回りの品から自動車、産業機械などあらゆる産業で技術が生まれる。九州では其幹産業の半導体や自動車産業で支えられる。九州めっき工業組合は産学官の連携で人材育成や環境対策を進め、次代のメッキ産業を目指している。



5月16日の総会。九州経済産業局や福岡県からも出席があった

・デバイスも車載やスマートフォン向けを中心に活動的な動きを見せていている。

九州のメッキ業界も半導体

やカーリミテッド、スマート

の仕事が堅調だ。日本経済の柱である輸出産業をメッセキ

陰で支えている。たとえば各社が手がける仕事はさまざま

で厳しい環境のところもある。材料費や輸送コストの上昇などを乗り越えなければならぬ課題もある。

産業界ではI・OT(モノのインターネット)や人工知能(AI)などが今から大きく進んでいく。メッセキ業界も新しい技術への対応が迫られる。I・OTやAIが広がってもメッセキが支えるモノづくりが必要であることは変わらない。

い。超精密な特別なメッセキや新たなメッセキが求められるだろう。

九州めっき工業組合は中核人材、技術者の育成に力を入れている。社会に求められる技術の確立や技術伝承を支援していく。これまで連携してきた福岡県をはじめ、福岡県工業技術センターや九州大学、九州工業大学、福岡大

学、九州産業大学との関係を強化させていく。切磋琢磨し、研究開発に挑戦していく環境をつくるため、これからも努力していく。